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Neue Hauptstelle an der Engerstraße 
Sparkasse Herford hat das Archimedes-Gebäude gekauft 

 

(Herford) Ursprünglich wollte die Sparkasse Herford eine neue Hauptstelle in der Nähe ihres 

Dienstleistungszentrums an der Engerstraße 21 errichten. Beim Standort bleibt es nahezu, 

allerdings wird jetzt doch nicht neu gebaut. Die Sparkasse hat das Archimedes-Gebäude in der 

Engerstraße 3 bis 5 gekauft und wird dort voraussichtlich im nächsten Jahr ihre neue Hauptstelle 

einrichten.  

 

 „Der Kauf des Archimedes-Gebäudes ist sowohl ökologisch als auch ökonomisch sinnvoll“, sagt 

Landrat Jürgen Müller, Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Herford. „Ich freue mich 

sehr, dass die Sparkasse zukünftig dieses bereits bestehende, erst im Jahr 2014 entstandene 

Gebäude nutzen wird. Im Gegensatz zu einem Neubau spart dies nicht nur viele Rohstoffe, sondern 

auch Kosten ein.“  

 

Das Archimedes-Gebäude mit seiner Bürofläche von mehr als 3.500 Quadratmetern ist für die Bedarfe 

der Sparkasse sehr gut geeignet. „Unsere derzeitige Hauptstelle ist nicht nur stark renovierungs-

bedürftig“, erläutert Peter Becker, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Herford. „Vor allem ist sie 

mittlerweile viel zu groß für unsere Anforderungen. Als wir jetzt die Möglichkeit hatten, das moderne 

und energieeffiziente Archimedes-Bürogebäude zu kaufen, haben wir daher nicht lange gezögert.“  

 

Die jetzige Hauptstelle Auf der Freiheit 20 in Herford soll perspektivisch verkauft werden. Bis es 

soweit ist, steht die dortige Filiale den Kundinnen und Kunden der Sparkasse Herford aber weiter 

uneingeschränkt zur Verfügung. „Unsere Hauptstelle ist aufgrund ihrer zentralen Lage für viele 

Kundinnen und Kunden ein Anlaufpunkt“, sagt Peter Becker. „Daher ist es uns besonders wichtig, 

auch nach einem Verkauf der aktuellen Hauptstelle mit unseren Leistungen und Angeboten sowie 

Service auf hohem Niveau möglichst zentral in der Innenstadt vor Ort zu sein. Und das zukünftig dann 

mit einer Filiale, die allen Anforderungen an eine moderne, bedarfsorientierte Beratung gerecht 

wird.“  

 


